



# 学校だより

令和7年5月1日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 金木 圭一

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

NO.2

## 子供たちの生き生きとした姿が見られます

校長 金木 圭一

今年度は、全学年で学級編成替えがあり、全学年が新たな学級集団としてスタートした4月でした。毎日の子供たちの様子を見ていますと、元気に挨拶をしている姿、休み時間活発に体を動かす姿、そして、授業に集中して取り組む姿など、生き生きと活動している様子が見られます。また、全校朝会では、700人以上が体育館に集まっているとは思えないほど、静かに話を聞く様子が見られます。

今、何をすべき時か、今、どのように行動したらよいか、子供たち一人一人が学び、実践している毎日です。

### ▶ 4月の子供たちの様子

今年度の新1年生は86名です。入学式では、初めての学校に緊張と不安が入り混じっている様子うかがえました。入場してすぐの場所には190人の6年生が座り、その前を1年生が入場していきました。参列した6年生は、本校を代表している意識が態度に現れていました。代表児童の落ち着いた温かな歓迎の言葉、6年生の前に、遠くに届く歌声は、心に響きました。また、6年生は、この入学式と新年度の準備に向けて、4日（金）に登校し、活動してくれました。1年生は入学式中も静かに、挨拶中に問われたことに返事をしながら、最後までやり遂げました。式典の雰囲気を作ってくれたのは、6年生の学校代表として高い意識であったと思います。

各学級の授業を参観していますと、対話をするときと個人で考えるときのメリハリがついている様子うかがえました。個別最適な学びと協働的な学びの基盤となる学習態度がある子供たちの学力を、引き続き伸ばしていけるよう、授業を進めていきます。

5月1日の今日は、1年生を迎える会です。2年生以上の子供たちは1年生に向けての出し物を行う予定です。練習している姿を見ますと、歓迎ムードばっちりです。もちろん、1年生も皆の前での出し物に全力で練習に取り組んでいました。1年生はすでに全校朝会にも出席していますが、改めての入学をお祝いする会です。様子はホームページに掲載しますので、ご覧ください。

### ▶ さわやかな季節、体を動かしてみませんか

新年度が始まり1月となります。新年度の緊張から、見えない心身の疲れも溜まっている頃だと思えます。そのような中、さわやかな季節の今、体を動かして、リフレッシュをしてみませんか。

「健康づくりのための身体活動・運動ガイドブック2023（厚生労働省）」では、学校や家庭、放課後などの様々な場面において、1週間を通じて1日平均60分以上を目安にして、何らかの身体活動を行うことが健康につながるとされています。ただし、この運動とは、保護者会でも少し触れましたが、「健康・体力の維持・増進を目的として、計画的・定期的に実施される活動である『運動』」だけでなく、「日常生活での通学や家事のお手伝いなどの『生活活動』」もあります。

学校では、外遊びを励行し、体育の授業においても体を動かしている時間を確保して指導に当たっています。また、すすくすくスクールでも、校庭で様々な体を動かす姿が見られます。買い物に行ったら荷物を持つ、今日はエスカレーターではなく、階段を使ってみようなど、生活活動で体を動かす場面はいくつもありそうです。

生涯にわたる健康づくりに向けて、意識的に体を動かす習慣をつけてみませんか。

ただし、すでに何日も夏日となっています。こまめな水分補給をご家庭でもお声掛けください。